
３月の話題は『ＷＢＣ』で持ち切りでしたね３月の話題は『ＷＢＣ』で持ち切りでしたね

いや～３月は『ＷＢＣ』に全ての話題がさらわれた感じがしました(笑)１次リ
ーグの快勝劇から、準決勝メキシコ戦の追い付いて、離されて、最後の大逆転
劇！決勝戦のアメリカも先制されてからの逆転！その勢いで世界一！普段そこ
まで野球に興味がない方も、感動を共有できたのではないでしょうか？私は、
準決勝の速報をゴルフ場で見ていたので、ティーショットを打った直後に同点
ホームランが飛び出し『打った！････君じゃない！』などといじられました。
やはり選抜高校野球やプロ野球のオープン戦も、ＷＢＣ世界一の話題に影を潜
めてしまいましたが、４月もこの余韻は続きそうですね(笑)

★枝尾さん：仕事が落ち付いてきたのか、休日出勤が少なくなってきた枝尾さん。
　　　　　　少し暖かくなってきたこともあるのか、ちょっと上機嫌。枝尾さんの
　　　　　　休日の過ごしかたが少し気になってきた！今度聞いてみよう！
　　　　　　
★古川さん：工事が動き出す現場が多くなる前で、最近古川さんが大忙し！
　　　　　　大神常務がしょーもない冗談を言っても、パソコンの画面を見つめて
　　　　　　「ふっ･･」と余裕がない様子。逆に常務に哀愁が漂ってます（汗）　

★高宗さん：最近は積算の業務に合わせて、テクラストラクチャーの猛勉強中！
　　　　　　コロナが落ち着き始め、春になった事もあり、お子さんの学校行事も
　　　　　　増えている様子。我が社のキャリアウーマンは、母親としても奮闘中！
　　　　　　　　　　　

けちんぼ総務の 意外と便利！

スマートスピ
ーカー！

社内でＢＧＭとしてラジオや音楽を流している会社も多いと思います。九
州第一工業でも、以前からラジオ放送を流していますが、長年使用した壊
れかけのラジオに変わり、昨年スマートスピーカー『Echo Dot』を導入！
『アレクサ 90年代j-POPかけて』『アレクサ
ラジコで〇〇ラジオかけて』など喋り掛ける
だけ。設定は、スマートフォンのAmazonアレ
クサアプリからWi-Fiの設定をするだけなの
でとても簡単です(笑)いつもは流行りの音楽
ＷＢＣの決勝戦はラジオ、天気が気になる時
は天気予報、スマート家電との接続も可能！
ぜひ１社に１台いかがですか？

４月になると様々な工事が完了し竣工
を迎えますが、その裏では今から工事
に入る段取りが増えて来る時期でもあ
ります。現場が増えて来ると工務部が
大忙し(汗)になるので、内勤も含めて
サポートしていくのですが、そこで共
有しておかなければならないのが『現
場の安全対策』です。
社内の人員には「現場にどんな危険が
潜んでいるのか？」、現場の人員には
「事故が起こってしまった時にどんな書類上の処理をしているのか？」、営
業は「どの様な対応を取るのか？」と、解っていても意見交換をする事は少

面白いのは社内全員で行うと、総務部の人間は現場で飛び交う建築用語で
解らない事が多いと言うこと。これは建築用語を覚えるきっかけにもなり、
同時に社内に未経験の新人が入った時など、専門用語を説明する事にも役
立ち、建築業界以外の外部の方に説明する時の意識改革にもなりました。
もし、緊急対応が発生した時に、あわてて現場用語が多い説明をされても
理解できない事が多く、そこに時間がかかると対応が遅れる可能性もあり
ます。また、社内災防協は「否定的な言葉は使わず、一度聞き入れる」こ
とをルールとした事で、意見が出しやすくなり「そんな事も知らないの？
」ではなく「現場にいないと解らないかも」や、現場で当たり前にしてい
る事の中にも「それって危なくないですか？」という言葉に「現場では当
たり前です」ではなく「なるほどそうも見えますね」と、新しい小さな発
見も多い社内災害防止協議会となりました。

現場の皆様！安全帯よし！手元よし！体調よし！今日も一日ご安全に！

先ずは社内の意識から ！

社内災害防止協議会

今
日

も一日ご安

全
に

ないものです。そこで、工事が集中す
る時期を前に現場の安全管理意識を社
内で共有する為、『社内災害防止協議
会』を開催しました。工務部以外は普
段現場に行く機会が少ないので、社内
でも現場に潜む危険や、もし事故が発
生した際のシュミレーションなど、社
内全体で再認識、再確認する良い機会
となり、とても有意義な時間となりま
した。

豪雨災害復興のシンボル！

やはり小梁がない屋根はとてもスッ
キリして綺麗に仕上がりました。も
ちろんＤＩ式スペースネットが持つ
耐震性能はそのまま！小梁０の屋根
でも災害時は、地域の防災拠点とし
ての機能を維持し、多くの地域住民
の方々のお役に立つ施設となります。
『新しく』『綺麗で』『防災拠点と
しても安心』まさに、呉市の復興の
シンボルとして、地元地方紙などで
注目を集めている施設です。
外観は昼夜を問わず美しく、体育館
内部も美しく、更に災害に強い、こ
の様な工事実績を今後も積み上げて
行きたく思います。
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『天応学園』『天応学園』義務教育学校義務教育学校
呉市立呉市立中国地方

第２段!!

早くも先月に続きます！中国地方竣工
第２段！広島市の南側呉市の小中一貫
義務教育学校『天応学園』の体育館！
記憶に新しい2018年夏、西日本豪雨の
被害を受けた広島県呉市が天応小学校
と天応中学校を統合して、義務教育学
校『天応学園』として新しくなります。
地元では、西日本豪雨災害の復興のシ
ンボルとしても期待されていた建物で、
そのような工事に携わる事ができたこ
とは、３月号でご紹介しさせて頂きました『広島市立 祗園中学校』と合せ
てとても光栄に感じ入る工事でした。

んっ？呉市と言えばと思われた方！そ
うです！瓦版ファンの方はお気付きか
も知れませんが2023年１月号でご紹介
した『超！スッキリ！屋根から小梁が
消えた日(笑)』でご紹介したのが、こ
こ天応学園体育館でした。
やはり完成形のご紹介は早くお届けし
たかったのですが、ようやくお届けで
きます(笑)私としても超！スッキリし
ました。

写真撮影 : 

小梁が無いとこ
んなに綺麗

とってもスッキ
リ！！

豪雨災害復興のシンボル！
昼夜を問わず美しいです。
昼夜を問わず美しいです。
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